
BOAR Kramer erläutert einleitend die Notwendigkeit der zweiten erneuten Auslegung in diesem 

Verfahren.   

 

Herr Mosebach ergänzt, dass die erneute Erfassung der Bäume die zweite wiederholte Auslegung 

notwendig machte. Ferner werden aktuell nach der zweiten wiederholten Auslegung Reetdächer 

zugelassen und die Eingriffsbilanzierung wurde neu berechnet.  

Herr Mosebach erläutert die Abwägungsvorschläge.  

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


